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秋の嵐を起こしながら 

 今週23日(日)の夜から24日(月)の朝にかけて、雷が立て続きに轟き、強い雨が断続的に降

る荒れ模様の天候となりました。雷と雨の激しい音になかなかうまく眠ることができませ

んでした。「春の嵐」はよく聞くことですが、「秋も嵐？」と思わせるほどの一夜でした。結

局、25日(火)まで時々強く降る雨が残り、その日の夕方にやっと青空が見えたときは、さす

がにほっとしました。空気も澄んでいるような気がして、思わず大きく深呼吸をしたほどで

す。この２日間は中間テスト期間でしたので、この夕方の青空は、生徒たちの心模様も表し

ているのかなと思ってみたりもしました。😌 

 そんな週明けの今週ですが、週末の29日(土)には文化祭をビバホールにて開催します。 

先週18日(火)から、各クラスの合唱練習が始まっています。練習時間になると学校のあち

らこちらから生徒たちの歌声が聞こえてきます。３年生は、20日

(木)に香住のホールで開催された「但馬地区中学校連合音楽会」

に向けた練習にも取り組んでいて、練習場所であるランチルーム

で素晴らしいハーモニーを響かせていました。放課後になると、

吹奏楽部の練習が聞こえてきます。吹奏楽部の３年生にとって、

この文化祭はいよいよ最後のステージになります。一生懸命さの

中に華やかさも感じられるようになってきて、期待大です。 

 今年度の文化祭は、会場を昨年度のＹＢファブから地元ビバホールに移し、昨年度と同様

のプログラム構成としながらも、今年度ならではの趣向を凝らした内容にしています。 

 昨年度から始まった生徒会による「養父中演芸ライブ」は、今年度は「ＹＡＢＵ ＴＵＢＥ」

と名を変え、またまた有志の生徒たちによるステージが繰り広げられます。さらに、本校卒

業生の“なべやまろにぃ”さんによる落語もあります。今からとても楽しみです。 

 記念講演会は、昨年度はＪＯＣ(日本オリンピック委員会)参事である上治 

丈太郎さんにお越しいただき、オリンピック・パラリンピックの歴史や東京大

会でのハイライトシーン等、「東京オリンピック・パラリンピック2020」にま

つわる話を映像を交えてお話ししていただきました。本年度は、イラ

ストレーターの余根田 直樹さんをお招きし、「描く」ことを通して広

げられた世界観や人とつながることの素晴らしさなどについてお話

ししていただきます。 

偶然にも今年度の文化祭のテーマは「 英華発外 ～描け一人一人の個性～ 」。このテーマ

との統一感に、まるで以前からご縁をいただいていたような不思議な感じがしています。 
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＜余根田 直樹さん＞ 
えいかはつがい 

＜校門も文化祭モードに＞ 



余根田さんは養父市出身で、校区にある「道の駅やぶ ＣＯＩＮＯＢＡ ＶＩＬＬＡＧＥ（コイノ

バ ビレッジ）」のオープンにも携わられ、そのレストランに飾られている「動物人間」の絵を

描かれた方です。今回の文化祭以降にも、美術の授業で特別講師としてお越しいただき、生

徒たちにご指導いただく予定です。 

 会場の席数の関係で、保護者の皆様におかれては、お座りいただけない状況も生じるかも

しれませんが、ご容赦ください。譲り合い等、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 それでは、明後日の生徒たちの活躍を楽しみにお待ちください。 

 

 

10月15日(土)にバスケットボール部、バレーボール部の試合がありました。どちらも随所

に素晴らしいプレーが見られ、応援する手に汗のにじむよい試合でした。 

バスケットボール部 10/15(土) 
新温泉町 

健康公園体育館 

日高東中（結果：優勝）と対戦。はじめは緊張感のある堅

さが見られたが、次第に動きに思い切りのよさが出てき

て得点を重ねたものの、相手の勢いに及ばず惜敗。 

バレーボール部 10/15(土) 
香美町立 

香住第一中学校 

第１回戦は竹野中と対戦し勝利。第２回戦はシード権を

かけて日高西中と対戦。好スタートで得点するものの追

いつかれ、逆転され、その後接戦の末に惜敗。😢 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「To Be a Good School」（良い学校をつくろう） 

新人戦の結果 

 

 

 15日(土)19:30～広谷地区主催 

により花火が打ち上げられました。 

 打ち上げ場所は本校グラウンド。 

初めての試みに当日までワクワク 

感でいっぱいでした。 

そして当日。わずか10分間とは 

言え、すばらしい演出に感動的な 

10分間になりました。 

 次の日の朝の清掃に参加してい 

る生徒の姿にまたまた感動してしまいました。 

広谷地区 打ち上げ花火について 
 

 

 18日(火)に第１回を開催しました。 

このたびの制服変更に関する趣旨説明を行う

とともに、すでに取り組んでいる県下の学校や

市町の状況等について説明を行いました。 

また、今後のスケジュールや、プロポーザル

（関係業者による説明会）に向けた取組につい

ても確認・協議しました。 

第２回は来月21日(月)に予定しています。 

＊小学校の４～６年生の保護者の皆様にも、新制

服についてのアンケートをお願いしています。 

お 詫 び 

 過日リニューアルした本校のホームページ。まだまだ情報量は足りませんが、掲載している 10

月の行事予定の中で、26 日の内容に間違いがありました。その日に開催した「校区小中一貫教育授

業公開研修会」の記載が無く、下校バスも「13:30」のところを「15:00」の記載にしていました。 

 給食の有無や下校時刻について問い合わせをいただくなど、ご迷惑をおかけしました。 

以後、気をつけていきますので、よろしくお願いいたします。 

制服検討委員会について 

但馬地区中学校連合音楽会に３年生が出演！！！ 

コロナ禍の影響で３年ぶりに開催された「連合音楽会」。 

当日20日(木)は、但馬各地から11の中学校が出演し、吹奏楽や合唱

を披露しました。まさに音楽による交流会です。 

前半のトリを務めた本校の３年生は、しっかりとした豊かなハー

モニーで締めくくり、高評価をいただきました。 

文化祭でも披露しますので、楽しみにしていてください。 


